

Jana Hoffmann bei den Baden-Württembergischen Einzelmeisterschaften der Jugend U15



Infolge mehrerer Ranglistenturniere durfte Jana Hoffmann am 17. und 18. Dezember als einzige Vertreterin des Bezirks Ulm an den Baden-Württembergischen Einzelmeisterschaften der Jugend U15 2016 in Mosbach teilnehmen. Am ersten Tag wurden unter den jeweils 32 Jungen und Mädchen die Meister im Doppel und gemischten Doppel im KO-System ermittelt, während die Einzelkonkurrenz über zwei Tage im Gruppen-Modus ausgespielt wurde.

Als Außenseiterin angetreten traf Jana erwartungsgemäß auf eine sehr starke Konkurrenz – viele der Mädchen spielen in ihren Heimvereinen bereits überregional bei den Damen. Im Doppel konnte Jana mit ihrer Partnerin Larissa Ziegler von den TTF Kißlegg ein Spiel gewinnen und so ins Viertelfinale einziehen. Bei allen anderen Spielen waren die Gegnerinnen jedoch zu überlegen.

Dennoch war die Veranstaltung für Jana ein beeindruckendes und großartiges Erlebnis, wo über den ganzen Zeitraum hochkarätige Spiele zu sehen waren.

Â